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II -106S5der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Blenk. Dr. Gertrude Brinek 
und Kollegen 

an den Bundesminister für wissenschaft und Forschung 
betreffend Hochschulbauvorhaben des Bundesministeriums für 
Wissenschaft und Forschung 

Nahezu täglich treffen neue dringende Raumanford~rungen diver~ 
ser Universitäten. Hochschulen oder ForSChungseinrichtungen 
ein. Diese ständigen Klagen über die mangelnde Ausstattung 

unserer universitären Einrichtungen sind die Folge einer jahre
langen Vernachlässigung von Wissenschaft und Forschung bei der 

je~eiligen Budgeterstellung. Für das Jahr 1990 ist es aber zum 

ersten Mal seit 13 Jahren gelungen. eine BUdgetsteigerung von 

über 10 % für wissenschaft und Forschung zu erreichen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes
minister für Wissenschaft und Forschung folgende 

A n fra 9 e : 

1. Wie ist der Planungsstand des Wissenschaftsministeriums hin
sichtlicb der bevorstehenden Bauvorhaben für Universi-

täts- und Hochscbulbauten? 

2. wie viele Mittel stehen im Rahmen des Bundeshochbaubudgets 

für Universitäts- und Hochschulbauten zur Verfügung und ~ie 
~erden diese auf die einzelnen Universitäten verteilt? 

3. wie soll nach Äuffassung des Bundesministeriums für Wissen
schaft und Forschung die Finanzierung der zukünftigen Bau
vorhaben sicherge~tellt werden? 
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